



Durch den Steinwurf beschädigte Glasveranda

J.R: kaum zu glauben, dass die Polizei - mit einer 40'000fränkigen Kamera - nicht imstande ist, ein angeblich zerstörtes Glas für jedermann sichtbar fotografisch darzustellen!

Ein bis zwei Jahre vorher, wurde ich Zeuge, wie Kienzle einen von mir gemeldeten Schaden - WC-Anlage Burgunwiese - von allen Seiten ablichtet und sorgfältig ausgemessen hat. Vom kaputten Küchenfenster gibt es keine Fotos, auch nicht von den vielen angeblichen Scherben welche sich über das Innere der Glasveranda verteilt haben sollen.

Pikant auch, dass niemand in der Lage zu sein scheint, den Täter zu überführen. Da half auch meine Belohnung von Fr. 2000 und Fr. 5000 nicht weiter.

Eine Lösung gäbe es noch - einen bestimmten Polizisten bis an sein Lebensende entlöhen - damit der den Mut hat, die Fakten auf den Tisch zu legen.



Beschädigter Staketenzaun